
Abnutzung Bremsbeläge
Beitrag von „darkdiver“ vom 17. Juli 2008 um 17:17

Hallo zusammen,

ich denke da spielen auch andere Dinge ein Rolle wie z.B. welchen Anteil auf der BAB oder in
der Stadt gefahren werden, mit oder ohne Anhänger, Wohnwagen etc.

Zudem haben die Fahrzeuge ja unterschiedliche Bremsanlagen usw. Mit der Umfrage
bekommen wir aber einen Richtwert der vielleicht helfen kann.

Viele Grüße
Eric
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